

Happy Christmas Trouble□□□□

Von abgemeldet

Kapitel 15: 15 Dezember

15 Dezember

The first Gamer

PJ

»Uuuuuuuuuuaaaah!«

Kreischend legte ich einen perfekten Bauchklatscher auf dem kühlen Steinboden hin, verhedderte mich in meinen elegant pinken Rüschen und purzelte noch ein paar Extra-gratis-Runden durch das Zimmer, bis meine Reiseroute schlussendlich endlich entsetzt auf quietschend gegen einer harten Wand endete und ich mir dort einen graziösen Kopf-Punch zuzog. Leise vor mich hin klagend setzte ich mich auf, ordnete meine Röcke und rieb mir die pochende Stirn, ehe ich leise grummelnd, dass Ju einen Hang zu unsanften Landungen zu haben schien, aufstand, um mich umzusehen. Bis auf ein breites, blutrotes Himmelbett, eine massive Holztür aus Mahagoni soweit ich erkennen konnte und ein schmales Backsteinfenster befand sich nichts weiter in diesem runden Raum und aus irgendwelchen unbestimmten Gründen hatte ich das Gefühl, dass ich mich vermutlich in einem Turmzimmer befand. Wo auch sonst, angesichts der blassblauen Aussicht und der Rundheit meines Aufenthaltsraums?

»Wenigstens mehr als nur schwarz...« bemerkte ich spöttisch in dem Versuch das Ganze hier von einer positiven Seite zu betrachten, was mir ehrlich gestanden nicht gerade leicht fiel.

//Naja, egal, erst mal raus hier und dann zurück zum Startpunkt...//

Ungeduldig klopfte ich an der Tür Sturm: »HAAAAALLOOOO???! JEMAND DA?!?« Wie auf Kommando schwang die Tür auf und die Sicht wurde frei auf eine grüne, auf und ab laufende Schildkröte. HAH! Das Viech kannte ich sogar! Triumphierend griff ich nach meiner Waffe und... fasste ins Leere. Dies entlockte mir ein genervtes Aufstöhnen. Stimmt ja, ich hatte ganz vergessen, bei Super Mario Browser hüpfte man auf seine Gegner drauf und zerstampfte sie so zu sagen... Ok, dann mal los! Das wäre doch gelacht, wenn ich nicht genug Sprungkraft hätte um den wandelnden Panzer zu Schrott zu jumpen!

Brüllend rannte ich auf es zu, ging mit den Knien ein wenig in die Hocke, machte mich zum Sprung bereit und hatte Erfolg! Ja, ich hatte Erfolg... Ich rannte in ihn hinein, schrumpfte, versuchte es noch einmal und:

GAME OVER!

Ach Mist...